

Aranda Security Compliance

Refuerce la seguridad y el cumplimiento de su infraestructura de TI

proactivamente con alertas automáticas y resúmenes periódicos. Fortalezca la postura de

Desafios

La adopción del trabajo híbrido, el crecimiento digital y el mayor uso de software han ampliado la superficie de ataque de las organizaciones. La proliferación de dispositivos y soluciones de seguridad, junto con amenazas más sofisticadas, hacen que proteger la información sea un desafío. Sin una gestión adecuada, las herramientas de seguridad no garantizan protección si no se supervisa su uso.

Cumplir normativas como ISO 27001, HIPAA o PCI DSS es cada vez más complejo, especialmente cuando las organizaciones dependen de procesos manuales o herramientas fragmentadas que limitan la visibilidad y el control. Tener múltiples capas de seguridad no basta sin una configuración adecuada y monitoreo continuo. Además, la falta de detección proactiva de vulnerabilidades puede exponer a la empresa a ataques, sanciones y pérdidas operativas.

Para mitigar estos riesgos, se requieren soluciones que automaticen auditorías, cumplimiento y gestión de seguridad, asegurando configuraciones adecuadas, detección de vulnerabilidades y aplicación efectiva de medidas de protección.

Solución

Aranda Security Compliance (ASEC) ayuda a las organizaciones a fortalecer su seguridad y cumplimiento normativo con una gestión automatizada y centralizada. Detecta vulnerabilidades, supervisa aplicaciones de seguridad y sus configuraciones, y facilita el cumplimiento de marcos normativos.

Con un enfoque proactivo y capacidades avanzadas de automatización, ASEC reduce riesgos, optimiza auditorías y garantiza una protección efectiva, brindando visibilidad y control sobre la seguridad de dispositivos y sistemas en toda la organización.

Beneficios clave

- Cumplimiento normativo eficiente La solución ayuda a demostrar cumplimiento con marcos regulatorios como HIPAA, GDPR y PCI DSS, reduciendo riesgos operativos y asegurando la alineación con las normativas vigentes.
- Detección de vulnerabilidades Identificación rápida de vulnerabilidades en dispositivos para tomar acciones proactivas, minimizar riesgos y fortalecer la seguridad.
- Automatización de tareas de seguridad Al monitorear aplicaciones de seguridad y supervisar que sus configuraciones sean las dictaminadas por la organización, ASEC reduce la carga operativa del equipo de TI y minimiza errores humanos.
- Compatibilidad con soluciones de seguridad ASEC es compatible con mas de 5000 soluciones de seguridad reconocidas (antimalware, firewall, DLP, entre muchas mas), garantizando una integración fluida en entornos heterogéneos.
- Informes y análisis detallados La solución ofrece tableros y reportes



personalizados que facilitan decisiones estratégicas y auditorías, mejorando la gestión de seguridad.

Notificaciones y alertas proactivas

ASEC envía notificaciones y alertas en tiempo real sobre cambios en el estado de cumplimiento o nuevas vulnerabilidades detectadas, permitiendo una respuesta rápida a posibles amenazas.

Implementación ágil y flexible

Al ser una solución SaaS, permite una implementación rápida y gestión eficiente sin infraestructura adicional, adaptándose a cada organización.

Funcionalidades Clave de **Aranda Security Compliance**

Monitoreo de soluciones de seguridad

ASEC monitorea de forma automatizada que las soluciones de seguridad estén instaladas en las versiones requeridas y que se encuentren en ejecución. Detecta si han sido detenidas o desactivadas, garantizando que las inversiones en seguridad se mantengan operativas y proporcionando una protección continúa alineada con los estándares corporativos.

Protección de configuraciones seguras

ASEC monitorea la configuración y el estado de las soluciones de seguridad para garantizar que cumplan con las políticas establecidas por la organización. Además, previene cambios no autorizados o la desactivación de sus funcionalidades clave, reduciendo riesgos que puedan comprometer la protección de los dispositivos y la seguridad de la organización.

Remediación ante incumplimientos

ASEC permite tomar acciones cuando una solución de seguridad no está en ejecución o tiene funcionalidades clave deshabilitadas, asegurando su activación. Si la herramienta no está instalada o su versión es inferior a la requerida, ASEC notifica el incumplimiento para que se tomen medidas desde una plataforma de distribucion de software, como Aranda Device Management.

Detección y gestión de Vulnerabilidades

Aranda Security Compliance (ASEC) identifica y clasifica vulnerabilidades en el software instalado, proporcionando información clave como código CVE, descripción, versión afectada v nivel de criticidad. Además, ofrece recomendaciones de mitigación, como actualizaciones de seguridad o configuraciones en otras herramientas, y enlaces a avisos y soluciones, facilitando la gestión y respuesta ante amenazas.

Compatibilidad multiplataforma

La solución es compatible con dispositivos Windows, macOS y Linux, permitiendo su instalación y el monitoreo de más de 5,000 herramientas de seguridad en cualquiera de estas plataformas.

Gestión por grupos de dispositivos

ASEC permite aplicar políticas personalizadas según grupos de dispositivos, adaptándolas a las necesidades de la organización. Es posible definir reglas de cumplimiento específicas por área de negocio, ubicación geográfica o nivel de riesgo, optimizando la administración de la seguridad corporativa con mayor flexibilidad y eficiencia.

Resúmenes automáticos de seguridad

ASEC permite configurar resúmenes automáticos, enviados de forma diaria o semanal, que consolidan información clave sobre el cumplimiento de políticas y la detección de vulnerahilidades

Alertas y notificaciones

ASEC envía alertas inmediatas ante nuevas vulnerabilidades y permite personalizar su recepción según el nivel de riesgo. Además, posibilita definir umbrales de cumplimiento en las políticas de seguridad y generar alertas cuando se superen, con la opción de recordatorios periódicos si el incumplimiento persiste.

Dashboards y Reportes

ASEC proporciona reportes detallados y dashboards interactivos para monitorear el cumplimiento de políticas y la seguridad de TI. Los informes pueden filtrarse, programarse y personalizarse para facilitar el análisis y la toma de decisiones.





Gestión centralizada del cumplimiento

Desde una consola unificada, supervise el estado de seguridad de todos los dispositivos en la organización. Identifique desviaciones en configuraciones críticas y aplique acciones correctivas en tiempo real.

Auditoría de seguridad

Genere informes detallados sobre el nivel de cumplimiento, desviaciones y acciones correctivas aplicadas. Exporte informes en formatos PDF y Excel para auditorías y revisiones internas.

Alineación con marcos de seguridad

ASEC integra el monitoreo de políticas de seguridad y la detección de vulnerabilidades con controles clave de ISO 27001 y CIS, garantizando una gestión alineada con los principales estándares de ciberseguridad. Sus reportes detallados facilitan la demostración del cumplimiento, proporcionando una visión clara y estructurada para auditorías y evaluaciones de seguridad.



Licenciamiento

ASEC se licencia por dispositivo o endpoint gestionado. Esto incluye cualquier equipo con Windows, macOS o Linux que requiera o utilice las capacidades de gestión a través del agente de ASEC.

Accesos incluidos

El licenciamiento de ASEC otorga acceso de administración a las herramientas con los siguientes accesos concurrentes:

- Cinco (5) accesos concurrentes de usuarios/técnicos para la consola de ASEC.
- Tres (3) accesos concurrentes de usuarios/técnicos para la consola de AOM.

Estos accesos están incluidos por defecto y no dependen de la cantidad de licencias adquiridas para la gestión de endpoints o activos.

Integraciones

Integraciones nativas con soluciones propias

ASEC amplía sus capacidades al integrarse de forma nativa con nuestra solución de reportería avanzada AQM.

Integración con Aranda Query Manager

ASEC se integra con AQM para generar reportes personalizados e indicadores en tiempo real sobre el estado de cumplimiento y la seguridad de los endpoints. Esto permite monitorear métricas clave, como la aplicación de políticas, la detección de vulnerabilidades y los cambios en los niveles de cumplimiento.

A través de reportes predefinidos o personalizados, los usuarios pueden analizar información detallada sobre la seguridad de los dispositivos y programar el envío automático de informes, facilitando la gestión proactiva de riesgos y el cumplimiento normativo en la organización.

